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□记者 范丽萍

本报讯 昨天早上，市区姚
电大道与亚兴路交叉口机动车
道路面发生塌陷，一辆大众SUV
汽车猝不及防，瞬间爆胎，所幸
司机没有受伤。

昨天上午 10 点 30 分，记者
在现场看到，姚电大道与亚兴路
交叉口机动车道中央有一个圆
形大坑，直径约一米，最深处约
两米，内有散落的石块和成捆的
黑皮线缆。为提示过往车辆及
行人注意，大坑周围摆放了石
块、树枝、锥形筒。记者注意到，

在该交叉口的西侧停着一辆咖
啡色的大众城市SVU车，打着双
闪灯，车左前轮鼓了包，左后轮
瘪了气。

“幸亏这辆车没掉进去，否
则事儿就大了。”据目击者王先
生说，路面塌陷发生在早上快8
点的时候，裂口由小变大，先是
经过了一辆翻斗货车，紧接着就

“坑”住了这辆大众车，当时动静
挺大。周围群众见状纷纷上前
围观、拍照。

“我坐在车里，只感觉后面
猛地一沉，车辆胎压检测警报器
也响了。”大众车主郭先生说，他

早上7点30分左右，按照正常的
红绿灯指示通过路口，没想到刚
起步就发生了爆胎。随后，他在
车后方摆放了三角警示架，拨打
市长热线、保险公司电话，等待
处理救援。

现场，一位自称热力公司工
程部的何先生告诉记者，早上8
点半接到群众反映后，他立刻赶
往现场并联系了工程车以及维修
人员。关于路面塌陷原因，他表
示与旁边雨水井管道漏水，水土
流失有关。目前需要开挖路面，
排查漏水点，然后再用混凝土浇
灌回填，最快第二天就能完工。

路面突然塌陷
一SUV被“坑”爆胎

□记者 邢晓蕊

本报讯 湛河堤上青年公园
八角亭下的石桌、石椅被人损
坏，残缺不全已有很长时间，给
游人带来诸多不便。昨天，有市
民向本报反映了此事。

昨天上午，记者自市区东安
路口拾阶而上走进青年公园。
在公园西北侧的八角亭下，一圈
石制条椅残缺不全，原本有6条，

现在只剩一半。亭下的石桌一角
粉碎，痕迹还是新的。桌下的4
个石凳子只有一个完好，一个凳
子断裂，另两个早已不见了。

“这里的石条椅和石凳子坏
了差不多有半年时间了，桌面这
个角是最近被人砸坏的，你瞅
瞅，这地上还有酒瓶碴子……”
70岁的王大妈路过此处，气愤地
说：“大家都喜欢在亭子下坐着
休息，可一些人就是不自觉，有

事没事老找这些石桌椅出气。
这么结实的桌椅，硬生生被砸坏
了。”

在附近锻炼身体的几位老
人告诉记者，八角亭下的石桌椅
损坏差不多有半年时间了，有时
路过这里想歇歇脚，也没个坐的
地方。“希望有关部门能赶紧修
修这些石桌椅，也呼吁人们爱护
公共设施，文明游园，自觉保护
环境。”家住附近的张大爷说。

石桌掉角、石椅残缺

青年公园的石桌椅惹谁了？

□记者 燕亚男

本报讯 市民高先生反映湛
南路东段平高社区北门西侧人行
道上有一段线缆下垂，存在安全
隐患（3月6日本报A6版报道）。
昨天上午，记者了解到，市数字化
城市管理指挥中心已通知通信公
司对下垂的线缆进行了处理。记
者昨天在现场看到，下垂的线缆
已被捆扎，道路恢复畅通。

下垂线缆已处理

□记者 高红侠

本报讯 市民刘先生向本报
反映，市区平安大道与新华路交
叉口附近，卫东区豫基实验小学
大门口一行道树的枝叶遮挡了斑
马线的红绿灯，给行人和家长带
来不便。此事经本报报道（3月1
日A6版）后，市园林处绿化队有
关负责人派工作人员，修剪了遮
挡红绿灯的香樟树。昨天上午，
记者再次来到现场察看，香樟树
修剪后，路口斑马线的红绿灯可
以毫无遮挡地看到了。

遮挡红绿灯的
行道树已修剪

来电照登
微友“青鲤??????”昨天留

言：新城区崇文路（祥云路至龙翔
大道路段）路灯全部不亮了，市民
夜间出行十分不便。

微友“和风”昨日留言：市区
光明路（建设路至和顺路段）的快
车道路面不是坑就是塌陷，望有
关部门及时维修。

热线回复
市区建设路东段鸿鹰小区

27号楼后有一工地昼夜施工，影
响附近居民休息。

市 数 字 化 城 管 指 挥 中 心
1105 号工作人员：我们已接到市
民投诉，并通知辖区住建局处理。

□记者 燕亚男

本报讯 昨天，家住市区光明
路南段湛河区人民检察院家属院
的曲先生向晚报反映，该小区门
口北侧有一棵杨树倾斜了，希望
相关部门能进行处理，排除安全
隐患。

昨天上午，记者来到现场看
到，倾斜的杨树位于光明路南段
涵洞桥东侧围墙内侧，杨树的树
干伸向了机动车道，由于树干呈
60度角倾斜，致使树冠只能向行
车道倾斜伸展。曲先生表示，如
果到了树叶都长出来的时候，树
冠的重量增加，遇到刮大风可能
会给机动车道上的车辆和行人带
来危险，希望相关部门能及时修
剪或截去部分树冠，调整这棵树
的重心平衡，避免出现树倒人伤
的事情。

记者随后联系到市园林处绿
化队监察分队的宋队长，宋队长
表示，这棵树不在他们的管理范
围，属于湛河区南环路街道办事
处。记者又向湛河区南环路街道
办事处反映了此事，一工作人员
表示，这棵树是哪个单位的暂时
还不清楚，他们会尽快落实处理。

路边杨树倾斜
市民盼“扶正”

□记者 吕占伟

本报讯 近日，80多岁的市民
苏先生致电晚报热线，称他居住
的西苑昌盛开发小区院内几堆建
筑垃圾历时两年未清，“影响居住
环境不说，还形成安全隐患”。

昨天中午，记者来到湛河区
西苑小区北门东侧的西苑昌盛开
发小区，在苏先生的指引下，看到
几栋居民楼前存在几堆建筑垃
圾，非常碍眼。“这是两年前，小区
安装热力管道开挖路面后留下
的，一直没人清理。”苏先生说。

昨天下午，记者采访湛河区
九里山街道宏伟社区负责人李军
超得知，西苑昌盛开发小区属于
无主楼院，有3栋居民楼。原来
该院有个物业公司，一个月收每
户 15元物业费，包括清运垃圾、
打扫卫生、看大门等服务内容，

“已经收了很多年了，但是一部分
居民认为这15元收得有点多，想
自己管理小区。可是由于自主收
费带来的账目问题，导致业主自
治失败。后来，看大门的也不干
了，社区又帮忙找了个物业公司，
该公司计划按每平方米收0.21元
的物业费，但是未被小区居民认
可”。

李军超说，社区隔一段时间
就会派人替该院打扫一次卫生，
但是遗留的建筑垃圾系热力公司
外包施工方所造成的，还有一些
业主装修后建筑垃圾乱堆，造成
这些建筑垃圾有增无减，居民也
不愿掏钱清理。“尽管社区财力有
限，但近期我们还是会找一些志
愿者帮忙打扫该院的卫生，同时
也准备再同热力公司沟通一下，
争取早日彻底解决建筑垃圾问
题。”

无主楼院建筑垃圾
堆了两年多未清
社区负责人：
历史遗留问题，准备
协调解决

为保障高速公路交通安全
和畅通，根据《道路交通信息监
测记录设备设置规范》（GA／
T1047）和《关于规范查处机动车
违反限速规定交通违法行为的
指导意见》（公交管 [2013]455
号）的要求，现将我市辖区高速
公路 8 处区间测速及 2 处定点
测速设备具体位置公布如下。
一、区间测速
（一）宁洛高速洛阳方向K593至

K614+150；
（二）宁洛高速南京方向K614＋
650至K593＋500；
（三）郑尧高速郑州方向K115＋
400至K96；
（四）郑尧高速尧山方向K139＋
500至K159＋20；
（五）叶舞高速舞钢方向K257＋
350至K269；
（六）叶舞高速叶县方向K269＋
500至K257＋850

（七）兰南高速许昌方向K209＋
90至K180＋800
（八）兰南高速南阳方向K180＋
800至K209＋90
二、定点测速
（一）登 汝 高 速 平 顶 山 方 向
K126＋200；
（二）登汝高速郑州方向K126＋200；

特此通告
平顶山市公安局交通管理支队

2019年3月12日

关于公布我市辖区高速公路测速设备位置的通告

市区姚电大道与亚兴路交叉口正中央路面塌陷，出现了一个直径约一米的大洞。本报记者 李英平 摄

昨天，记者在市区建设路与
稻香路交叉口东南侧的非机动车
道上看到，一根长约20厘米的钢
筋头露出路面，高高翘起。经常
上下班从此经过的市民张先生告
诉记者，钢筋头出现已有一周多
了，正在路口转弯处，不大容易被
看到，已有多人被它绊倒。

本报记者 李英平 摄

上翘钢筋头频绊人


